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Top 9 Beratung über einen Antrag auf finanzielle Unterstützung - ein-
gereicht vom Usedomer Volleyball Verein

Herr Hagemann teilt mit, dass die derzeitige Haushaltslage keine derartige finanzielle 
Unterstützung zulassen würde.

Er schlägt vor, dass der Verein gerne Einnahmen generieren könne, in dem dieser die 
Versorgung beim Hafenfest für Kaffee und Kuchen übernehme. Die Summe von 700 
€ sei dort leicht zu verdienen.

Die Stadtvertretung der Stadt Usedom befürwortet die Vorgehensweise ein-
stimmig. 


